

L'ANTECHRIST
2 Thessaloniens 2:1-12; Apocalypse 13:1-18; 14:9-11
LEÇON 413 - Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Et tous les habitants de la terre l'adoreront, ceux dont le nom n'a pas été écrit dès la fondation du monde dans le livre de vie" (Apocalypse 13:8).

Un Méchant Souverain

Un temps de grand et terrible trouble appelé "La Grande Tribulation" vient sur le monde. Pendant ce temps, que nous croyons être d'une durée de sept ans, une personne nommée antéchrist, ce qui signifie un 'opposant de Christ', prendra le pouvoir. Les autres noms donnés à cette personne sont: "l'homme de péché", "la bête", "le prince de ce monde", "ce méchant", et le "fils de la perdition".

L'Enlèvement de l'Eglise aura lieu avant ou vers le commencement de la Tribulation, comme nous l'avons appris dans une leçon précédente. Nous ne savons pas exactement jusqu'à quel point "l'Epouse" traversera la tribulation, mais nous savons que les vainqueurs seront enlevés de ce monde avant que l'antéchrist ne se révèle. Quelqu'un empêche cet "homme de péché" de se révéler (2 Thessaloniens 2:6-8). Il ne se fera connaître qu'**après** l'Enlèvement. Ainsi, si tu rejettes la venue du Seigneur, pensant qu'Il ne viendra pas avant l'antéchrist tu te trompes, car la Bible nous apprend que Jésus viendra avant que l'antéchrist ne se révèle. Cependant, il vit probablement aujourd'hui sur la terre.

L'Esprit de Dieu

Sais-tu celui qui retient la puissance de l'antéchrist? Sais-tu pourquoi la puissance de l'ennemi n'a pas encore totalement pris contrôle du monde? C'est parce que l'Epouse de Christ et l'Esprit de Dieu sont toujours sur la terre. Les pleins vainqueurs, les saints de Dieu, qui sont remplis de l'Esprit et qui marchent dans toute la lumière, sont responsables de cet empêchement de la manifestation de cette force du mal. Ils prient pour le salut d'autres personnes avant que Jésus ne vienne; ils œuvrent pour ramener cette "brebis égarée" à la Bergerie avant qu'il ne soit trop tard. Es-tu prêt? Veilles-tu pour le retour du Seigneur? Ta lampe luit-elle brillamment? Cette huile "supplémentaire" se trouve-t-elle dans ton vase?

L'Incrédulité

"Car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant". L'apostasie, ou le fait de se détourner de quoi? Le fait de se détourner des doctrines et des enseignements de la Parole de Dieu. De nombreuses personnes aujourd'hui nient que Jésus est le Christ ou nient qu'Il est né de la vierge Marie, ou encore qu'Il a le pouvoir de faire des miracles. Mais la Parole nous enseigne qu'Il est le Fils de Dieu et qu'Il a le pouvoir de pardonner les péchés. "Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre" (Matthieu 28:18).

Les gens ne croient pas à certaines parties de la Bible aujourd'hui. "Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement" (Hébreux 13:8). Quand Il était sur la terre, Il guérissait les malades et Il continue de guérir ceux qui vont le trouver par la foi. Mais peu de gens aujourd'hui croient réellement et ont confiance en Dieu!

Certains garçons et certaines filles disent qu'il n'est pas nécessaire d'obéir aux ministres ou de respecter leurs parents ces jours-ci. Ils disent qu'il n'est pas important de s'habiller avec modestie et de fuir tout ce qui a l'apparence du mal. Certainement, l'"apostasie" est arrivée et nous pouvons la constater même dans la vie des jeunes gens. Une mise en garde nous est donnée pour garder dans nos cœurs l'amour pour la vérité de la Parole de Dieu; autrement, nous pourrions être déçus.

"Car le mystère de l'iniquité agit déjà". Ceci était écrit il y a environ 19 siècles; et si le mystère de l'iniquité agissait depuis ce temps-là, pense combien il doit le faire davantage aujourd'hui. Quelqu'un a dit que si le diable travaillait toutes les huit heures auparavant, maintenant il est actif toutes les 24 heures, et tous les 365 jours de l'année!

Le Pouvoir Satanique

L'antéchrist sera un roi assis dans le temple à Jérusalem, "se proclamant lui-même Dieu". Il trompera le monde par des signes et des prodiges que lui et les faux prophètes auront le pouvoir d'opérer, ils iront même jusqu'à faire descendre le feu du ciel à la vue des hommes. Tous ceux qui habitent sur la terre, ceux dont le nom n'a pas été écrit dans le Livre de vie, l'adoreront (Apocalypse 13:8).

D'abord, l'antéchrist arrivera au pouvoir par des moyens paisibles, mais il changera ses méthodes et deviendra un dirigeant méchant et cruel, et un monstre. Sa fureur sera contre tous les Chrétiens qui seront sur la terre et qui ne seront pas enlevés avec l'Epouse de Christ, et contre les Juifs. Les Chrétiens vivants au cours de cette période terrible seront martyrisés pour leur position hostile à la puissance de Satan (Apocalypse 13:6-8).

"Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçussent une marque sur leur main droite ou sur leur front,

"Et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom" (Apocalypse 13:16,17).

Il aura une autorité absolue, avec pouvoir de vie ou de mort sur ses sujets. Ceux-là qui refuseront d'obéir à ses ordres seront tués (Apocalypse 13:1-18; Daniel 8:23-25).

Pas D'Echappatoire

Ceux qui sont maintenant sous la lumière de l'Évangile et qui manquent de se préparer pour l'Enlèvement n'auront pas la force de résister aux pouvoirs de l'antéchrist. Ceux qui n'ont pas la faim spirituelle dans le cœur au cours de cette dispensation où l'Esprit-Saint est répandu sur les chercheurs sincères, ne pourront pas avoir l'espoir de résister en ces jours-là aux forces du malin quand le Saint-Esprit sera ôté du monde.

Ceux qui recevront la marque de la bête confirmeront leur propre perte. Recevoir sa marque signifie l'accepter à la place de Dieu et de Christ; refuser de la recevoir signifie la mort (Apocalypse 13:1-18; 14:9-11).

Jugement Divin

Le Seigneur enverra Son jugement sur le monde durant la dernière moitié de cette période, et ce sera le plus terrible moment que ce monde ait jamais connu. Daniel avait tenu ces mêmes propos, et Jésus aussi en avait fait mention (Daniel 12:1; Matthieu 24:21).

Quelques-unes de ces terribles choses sont: orages accompagnés de grêles qui sont de simples pierres pesant environ 25,400 kg, une pluie de feu mêlée de sang, des sauterelles sortant de l'abîme. Celles-ci auront la force de torturer pendant cinq mois ceux qui auront reçu la marque de la bête. Ces sauterelles auront la forme des chevaux, entièrement équipés pour le combat (Apocalypse 8:1-13; 9:1-12; 16:17-21).

Comme si cela n'était pas assez, une armée de 200 000 000 de cavaliers sera envoyée sur la terre pour détruire le tiers de tous les hommes en vie, par le feu, la fumée et le soufre qui sortiront de la bouche des chevaux. La terre deviendra un enfer, à cause de la méchanceté et des fléaux qui tourmenteront les gens (Apocalypse 9:13-19). La mer se changera en sang; le soleil donnera une grande chaleur pour brûler les hommes qui se mordront la langue de douleur; mais comme toujours, ils ne se repentiront point.

La Méchanceté s'Accroît

La parole de Dieu a été accomplie et elle le sera toujours. Le "mystère de l'iniquité" agit aujourd'hui. Jésus dit que "l'iniquité se sera accrue" (Matthieu 24:12). "S'accroître" signifie s'élever comme des vagues ou s'augmenter abondamment. Aujourd'hui des vagues de crimes balayent le monde. Le nombre des jeunes délinquants est en augmentation. Aux États-Unis, environ 12 pour cent de tous les garçons et filles entre 10 et 17 ans ont comparu au moins une fois devant un tribunal pour mineurs, selon un rapport récent des Nations-Unies. Ils volent des automobiles, endommagent les biens d'autrui, commettent des infractions de circulation, s'engagent dans des activités de gangstérisme, de vandalisme, et ont recours aux cigarettes, à l'alcool, et aux drogues. Le gangstérisme est la "plus importante nouvelle forme de délinquance juvénile, découverte tout récemment dans toutes les parties du monde," d'après un rapport des Nations-Unies.

Un juge de mineurs, venu de Denver, récemment en visite à Portland, prévoit que la délinquance juvénile doublera les dix prochaines années et il avertit: "Nous aurons la délinquance aussi longtemps que nous aurons des gens qui ne prennent rien en considération, des maisons pleines de laisser-aller, des gens qui tolèrent le mal, des enseignants ayant reçu une mauvaise éducation, des revues immorales et de violents programmes de télévision".

Quand Dieu dira: "c'est assez," le Fils viendra, à la voix de l'archange et au son de la trompette de Dieu pour emmener ceux qui L'attendent (1 Thessaloniens 4:13-18). Alors les puissances du mal seront libres de prendre contrôle de tout. Comme nous le savons, le Saint-Esprit, dans le cœur de Son peuple, est la seule force qui puisse empêcher Satan de tout contrôler aujourd'hui.

La Protection ou La Destruction

Du temps de Noé, Dieu détruisit le monde par un déluge, mais il épargna Son peuple en lui donnant une arche pour sa sécurité. Quand Dieu allait détruire Sodome et Gomorrhe, Ses messagers dirent à Lot: "Hâte-toi de t'y réfugier, car je ne puis rien faire jusqu'à ce que tu y sois arrivé" (Genèse 19:22). Dieu ne fit pleuvoir du soufre et du feu du ciel que quand Lot fut hors de la ville.

Du temps de Moïse, Dieu envoya des plaies sur l'Égypte. Les trois premières furent du sang, des grenouilles et des poux. Ensuite, avant que la suivante plaie ne soit envoyée, Dieu dit, "Mais en ce jour là, je distinguerai le pays du Gosen où habite mon peuple, et là il n'y aura point de mouches;... J'établirai une distinction entre mon peuple et ton peuple". Et Il fit ainsi. Plusieurs plaies ont suivi ceci, mais aucune d'entre elles n'avait affecté le peuple de Dieu.

De même nous croyons que Dieu a conçu un plan par lequel il "établira une distinction" entre Son peuple et les pécheurs. L'Épouse de Christ n'aura pas à traverser la pire partie de la tribulation, mais sera enlevée de ce monde avant que ce temps n'arrive. "Va, mon peuple, entre dans ta chambre, et ferme la porte derrière toi; cache-toi pour quelques instants, jusqu'à ce que la colère soit passée" (Ésaïe 26:20).

Le seul moyen d'échapper est de passer par le Sang de Jésus. Ceux qui ne sont pas sauvés doivent chercher Dieu maintenant. Ceux qui sont sauvés doivent progresser, chercher le Seigneur pour la sanctification et le baptême du Saint-Esprit pour être prêt à échapper aux horribles choses qui viendront sur ce monde. Jésus peut même venir avant que ces livres ne soient imprimés ou lus. Nous ne savons quand, mais nous savons que le jour est proche. "Prenez garde, veillez et priez; car vous ne savez quand ce temps viendra" (Marc 13:33).

QUESTIONS

1. Par quels autres noms est désigné l'antéchrist?
2. Qu'arrivera-t-il avant qu'il soit révélé?
3. Qu'appelle-t-on "apostasie"?
4. Quelle grande merveille l'antéchrist aura t-il le pouvoir de faire?
5. Que signifie la marque de la bête?
6. Qui adoreront l'antéchrist?
7. Qui est en train d'empêcher les forces de Satan de dominer entièrement?
8. Pourquoi est-il important d'avoir un amour pour la vérité dans notre cœur?
9. Quelles sont quelques-unes des choses qui arriveront pendant la Grande Tribulation?
10. Quelles sont les Ecritures qui nous enseignent que l'Epouse de Christ échappera à ces choses?